

# Municipios Hoy



## Diputación fortalece su compromiso con el deporte

- El pleno de la institución aprueba una subvención de 265.000€ euros destinada al Granada CF, que recibirá 180.000 euros, y la Fundación CB Granada, que obtendrá 85.000 euros

### PROVINCIA

#### Destino astroturismo.

El Geoparque de Granada acredita la calidad de sus cielos nocturnos gracias a un estudio científico



### DEPORTES

**Ciclismo.** El municipio de Lanjarón da el pistoletazo de salida al Circuito Provincial de BTT Media Maratón Diputación de Granada



► A FONDO

**Ayudas.** El pleno de la institución aprueba una subvención de 265.000 euros destinada al Granada CF, que recibirá 180.000 euros, y la Fundación CBG, que obtendrá 85.000 euros



Francis Rodríguez, junto a Alfredo García Amado, Director General del Granada CF.



Óscar Fernández-Arenas, presidente del Covirán Granada, junto a Rodríguez.

# Diputación refuerza su apoyo al deporte local

Redacción GRANADA

El pleno ordinario de la Diputación celebrado esta semana ha aprobado una subvención nominativa de 265.000 euros destinada al Granada CF, que recibirá 180.000 euros, y la Fundación CB Granada, que obtendrá 85.000 euros. Antes del comienzo del pleno, el presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha recibido al director general del Granada CF, Alfredo García Amado, y al presidente de la Fundación CB Granada, Óscar Fernández-Arenas.

Rodríguez ha señalado que "se trata de subvenciones nominativas que refuerzan la firme apuesta de la Diputación por el deporte y la promoción del mismo en el conjunto de la provincia". A su vez, ha querido añadir que con estas ayudas se pretende "apoyar a los equipos granadinos que compiten al más alto nivel y que, por tanto, cuentan con una importante influencia en nuestra población, además de las iniciativas deportivas con representación en el conjunto de la provincia".

Por su parte, el director general del Granada CF ha expresado que están "muy agradecidos por el compromiso y la sensibilidad. Como bien dice el presidente, nos dio su palabra al día siguiente de haber sido elegido y le damos las gracias a él y al Grupo Popular de la Diputación, por el cu-



Aprobada una moción para que el Gobierno declare como profesión de riesgo al trabajo que realizan los miembros de las FCSE.

al hoy estamos celebrando la concesión de esta subvención. Sentirnos reconocidos es para nosotros un gran placer".

El presidente de la Fundación CB Granada, Fernández-Arenas, ha expuesto que "a la semana de ser elegido presidente vino a visitarnos a la oficina y ese primer empujón que nos dio para nosotros es muy importante. Que las instituciones estén con nosotros y con el baloncesto es fundamental".

**AUPA**

Por otro lado, también se ha aprobado, por unanimidad, la cesión temporal de dos inmue-



Se ha aprobado la cesión temporal y gratuita de dos inmuebles para 'AUPA'.

bles, situados en la Avenida de la Constitución N°18, a la Asociación de Madres y Padres de Niños Oncológicos 'AUPA'. Esta solicitud viene motivada por las necesidades de atención que vienen requiriendo las familias con las que interviene diariamente la asociación, que precisa de un espacio adaptado y adecuado para ello, y el aumento de diagnósticos producidos durante los últimos años, que hacen más necesaria la cercanía tanto del centro hospitalario a la sede de la misma, como en el caso contrario.

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha indicado que "estos inmuebles no solo serán un lugar de encuentro y apoyo para las familias afectadas por el cáncer infantil, sino que también facilitarán el desarrollo de programas de apoyo psicológico, talleres terapéuticos y actividades recreativas para los niños y adolescentes en tratamiento".

**FCSE**

Por último, se ha aprobado también una moción presentada por el Grupo Popular de la Diputa-

Luz verde a la cesión de inmuebles a AUPA y la declaración de profesión de riesgo de las FCSE

ción para que el Gobierno de España declare profesión de riesgo el trabajo de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado de Policía Nacional y Guardia Civil. En el pleno han estado presentes los representantes de la Plataforma Nuestro Corazón por Bandera. El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, ha explicado que "la impagable labor realizada tanto por la Guardia Civil como por el Cuerpo Nacional de Policía en todo tipo de situaciones, incluso arriesgando su vida y su bienestar personal y familiar, ha constituido un pilar básico para preservar nuestra democracia y nuestro Estado de Derecho".

En el documento presentado por la institución provincial se insta al Ejecutivo a que realice las modificaciones legales pertinentes para que las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado gocen de dicha calificación y a que apoye en Europa las medidas necesarias para que todos los cuerpos policiales sean considerados como tal. Además, también se ha aprobado por unanimidad la moción para el arreglo de la A 402 Vélez Málaga- Alcalá la Real.

► INICIATIVAS

**Consecuencias de la tormenta.** El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, visita las localidades de Cijuela, Valderrubio y Trasmulas para conocer los daños producidos

## Diputación sufraga los gastos de limpieza de los municipios afectados tras el **temporal**



DIPGRA

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha visitado algunas de las localidades para conocer los daños producidos.

**Redacción GRANADA**

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha anunciado que la institución provincial sufragará los gastos de limpieza de los municipios afectados por la fuerte tormenta que se registró en la tarde del pasado sábado.

Rodríguez, que se ha estado acompañado por el diputado de Obras Públicas, José Ramón Jiménez, ha visitado las localidades de Cijuela, Valderrubio y Pinos Puente para conocer de primera mano el alcance de la tormenta.



“Lamentamos profundamente la pérdida de una vida”, ha dicho en primer lugar Rodríguez, que ha agradecido el trabajo de los efectivos desde primera hora para que se restablezca la normalidad lo antes posible.

“Tendemos la mano a los ayuntamientos para minimizar los daños materiales producidos tras la fuerte tromba de agua”, ha proseguido, señalando la necesidad de buscar soluciones, ya que algunas de las viviendas afectadas, especialmente en el término municipal de Cijuela, vienen sufriendo de manera reiterada anegaciones.

## Marta Nieves visita **Soportújar** para conocer el potencial turístico del municipio

**Redacción GRANADA**

La diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nieves, ha visitado esta semana Soportújar para conocer de primera mano el atractivo turístico del municipio. La diputada ha tendido la mano al equipo de gobierno a y su alcalde, Manuel Romero, para ver de qué manera la Diputación Provin-

cial puede contribuir con medidas que generen más riqueza en la localidad, aprovechando su potencial turístico. Nieves ha señalado que “es de valorar que un pueblo tan pequeño haya conseguido crear un reclamo turístico a través de la temática de la brujería, concentrando algunos fines de semana hasta 5.000 visitas diarias, en época alta”.



DIPGRA

Marta Nieves, en su visita a Soportújar.

## Ana María Molina asiste al Juramento Solemne del **Colegio de Gestores Administrativos** de Granada, Jaén y Almería

**Redacción GRANADA**

La diputada de Economía y Atención al Alcalde de la Corporación Provincial de Granada, Ana María Molina, ha asistido al acto de Juramento solemne profesional de la Junta de Gobierno del Ilustre Colegio Oficial de Gestores Administrativos de Granada, Jaén y Almería.

La diputada ha puesto en valor la labor de los Colegios Profesionales, garantizando la profesionalidad de sus colegiados, la calidad de las funciones y servicios que prestan en su

ámbito profesional, así como también la labor de actualización y formación permanente que impulsan entre sus miembros.

**DESDE 1944**

El Ilustre Colegio Oficial de Gestores Administrativos es una entidad que cuenta, desde su creación en 1944, con más de trescientos colegiados en la actualidad y que va creciendo en los servicios que ofrece y en iniciativas. El Acto concluyó con una foto de familia de los miembros que acababan de jurar o prometer su cargo.



DIPGRA

Foto de familia tras la celebración del acto de Juramento.

► **PROVINCIA**

**Cercanía geográfica.** El vicepresidente I de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro, ha participado activamente en la Jornada Empresarial celebrada en la ciudad costera marroquí

# Granada muestra su potencial en el 'Encuentro de las dos orillas: Nador y Andalucía'

**Redacción GRANADA**

El vicepresidente I de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro, ha participado activamente en la Jornada Empresarial "Encuentro de las dos orillas, Nador y Andalucía", presentando los Programas de Cooperación Internacional y de financiación de la Unión Europea, en los que la institución provincial interviene como socia del Fondo Andaluz de Municipios por la Solidaridad Internacional (FAMSI).

El diputado destacó las acciones llevadas a cabo por la institución para frenar la despoblación

Navarro ha aprovechado su intervención para poner en valor el potencial turístico de Granada, así como todas las acciones llevadas a cabo desde la institución provincial, en coordinación con otras administraciones públicas, para frenar la despoblación en las zonas rurales y promover proyectos de gran trascendencia. Ha indicado que "desde la Diputación Provincial de Granada estamos firmemente comprometi-



Encuentro empresarial celebrado en Nador (Marruecos).

dos en implementar estrategias innovadoras que impulsen el desarrollo sostenible y la prosperidad en nuestra provincia".

Además, ha añadido que "es imprescindible resaltar las extraordinarias oportunidades que se derivan de dos proyectos emblemáticos en Granada: el Campus de la Salud y el acelerador de partículas IFMIF-Dones. Estas instalaciones de vanguardia no solo represen-

tan avances significativos en los campos de la medicina y la investigación científica, sino que también generan un enorme potencial para el desarrollo económico y la atracción de talento a nuestra provincia. Estamos comprometidos en apoyar estos proyectos, colaborando estrechamente con los sectores académicos, empresariales y gubernamentales para maximizar sus beneficios para toda la ciudadanía".



La entrega de premios se llevó a cabo en el Colegio Regina Mundi.

## Los X Premios Granada por la Educación ponen en valor los valores asociados a la enseñanza

**Redacción GRANADA**

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, acompañado de la diputada de Reto Demográfico y Contratación, María Vera, ha asistido a la entrega de los Premios Granada por la Educación, en el Colegio Regina Mundi de la capital. Estos reconocimientos aplauden la labor de personas o instituciones en el sector, tanto en la esfera concertada o privada como en el ámbito público. En su décima

edición, son convocados por las Federaciones granadinas de las Asociaciones de padres Concapa y Fapyma y las Patronales educativas CECE y Escuelas Católicas. Este año, entre los condecorados se encuentran, entre otros, el presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno, el Conservatorio de Música Victoria Eugenia, Aldeas Infantiles SOS o la ex rectora Pilar Aranda. El presidente de la institución provincial ha lanzado un mensaje de felicitación a todos los premiados.

## Francis Rodríguez, premiado con la Níspola de Oro por el Ayuntamiento de Otívar



Francis Rodríguez recoge el premio.

**Redacción GRANADA**

El Ayuntamiento de Otívar ha concedido al presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, la Níspola de Oro. Un premio enmarcado en las fiestas del Día de la Níspola, que reconoce la labor de una personalidad pública de la provincia. Por su parte, el presidente se ha mostrado orgulloso y agradecido por el reconocimiento a su compromiso con la provincia granadina y con la comarca de la Costa Tropical, cuya economía local está muy basada en el cultivo y comercialización de este fruto.



Equipo participante en las jornadas.

## Un equipo de bomberos de la Diputación Provincial acude a las I Jornadas de rescate en altura

**Redacción GRANADA**

Eduardo Martos, diputado de la Corporación Provincial de Asistencia a Municipios, ha acudido a las I Jornadas de rescate en altura celebradas en la ciudad de Jaén con un equipo de bomberos de la Diputación Provincial. Este encuentro ha

permitido generar sinergias entre los cuerpos de ambas ciudades y favorecer un aprendizaje mutuo. Las brigadas de agentes han compartido experiencias y conocimiento, de cara a que los profesionales de Granada desempeñen su profesión de una manera más eficaz y eficiente.

## ► GASTRONOMÍA Y TURISMO

**'Sabor Granada'.** El evento destaca por su capacidad para generar oportunidades de negocio, convirtiéndose en un punto de encuentro crucial para profesionales de todo el globo

# La provincia, uno de los atractivos principales en el **Salón Gourmet**

Redacción GRANADA

La nueva edición de Salón Gourmet ha dado a Granada una especial relevancia al contar con un "Día de la provincia", celebrada en la cocina central del stand de Andalucía. Así, la principal feria de alimentos y bebidas de alta calidad en Europa y una de las más prestigiosas a nivel mundial ha puesto un foco en Granada al ser considerada como provincia gastronómica y despensa de excelencia de Andalucía.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha querido poner de relieve que "este año, en 'Sabor Granada', hemos dado un paso adelante para enfatizar no solo la calidad excepcional de nuestros productos, sino también las innovadoras técnicas que utilizan nuestros agricultores y productores. Granada está viviendo un renacimiento gastronómico, con chefs que están poniendo a nuestra provincia en el mapa culinario gracias a su crea-



El diputado Antonio Díaz, en la celebración del Día de Granada en Salón Gourmet.

tividad y su habilidad para transformar ingredientes tradicionales en experiencias gastronómicas memorables".

A lo largo de los tres días de duración, la provincia mantuvo una amplia agenda de actividades para dar a conocer los productos granadinos. En esta edición, acudieron 17 empresas adheridas a 'Sabor Granada' que son Grupo La Malicia Café, Bioartesa, Salazo-

nes Cárnicos Joaquín Álvarez García, Jamones Quesada Carpio, S.L, Salsas y Especies Sierra Nevada, Jamones de Juviles, Bodegas La Divisa, Helados Nordwik, Almazara Quaryat Dillar, Frutos Secos El Elefante Rosa, Aceites D'Villalta, Destilerías y Distribuciones Liber S.L., Centro Sur, S. Coop. And, Grupo Collados, Ibergelato y creps Granada, Patatas Fritas Peñagallo y Espadafor.

## Molvizar acoge este fin de semana su primera Feria Enogastronómica

Redacción GRANADA

Molvizar acogerá este fin de semana –comenzó ayer y finaliza mañana– la primera edición de su Feria Enogastronómica, un evento que plantea dar a conocer los productos agroalimentarios de la provincia.

Catas de vino, aceite y quesos, exhibiciones de corte de jamón, taller de pan, parrillada de productos del municipio, concurso de fritillo molviceño junto a una exposición de productos agroalimentarios componen la intensa agenda de este evento.

Este evento cuenta con el respaldo de la Diputación y, por esa razón, el diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha querido destacar que "la promoción de nuestros productos agroalimentarios es una labor de todos. Ellos suponen un pilar funda-



Antonio Díaz, en la presentación de la I Feria Enogastronómica de Molvizar.

mental de la economía provincial que merece apoyar este evento, en el que, estamos seguros, que tanto los vecinos de Molvizar como de toda la comarca de la Costa van a poder conocer y disfrutar los excelentes alimentos que se elaboran en nuestra tierra".

Desde el ayuntamiento de Molvizar, organizador de la actividad

junto a la asociación local "Molvizar siglo XXI", se apunta que "el municipio posee una rica herencia culinaria y a través de esta Feria Enogastronómica pretendemos favorecer la posibilidad de vivir una experiencia gastronómica que permita conocer una gran variedad de productos locales y de toda la provincia".



Nieves, en la presentación del estudio de la calidad de los cielos nocturnos.

## El Geoparque **acredita** la calidad de sus cielos nocturnos

Redacción GRANADA

La Diputación ha encargado a la Oficina de Calidad del Cielo (OCC), del Instituto de Astrofísica de Andalucía (IAA-CSIC) que estudie la calidad de los cielos nocturnos del territorio que abarca el Geoparque de Granada para poder acreditar sus condiciones idóneas para la observación astronómica y así catalogarse como destino de Turismo Astronómico.

Dicho trabajo científico permite con sus conclusiones que la Diputación, institución representante oficial del Geoparque ante la UNESCO, pueda solicitar certificaciones de calidad del cielo nocturno para aquellas zonas donde se cumplen los requisitos que exigen las entidades que las otorgan y, de esta manera, garantizar el cumplimiento de una serie de normas para la protección del cielo y contra la amenaza de la contaminación lumínica.

Con este estudio, la Oficina de Calidad del Cielo proporciona una valoración del impacto de su alumbrado que abren diversas oportunidades.

La vicepresidenta II y diputada de Turismo, Marta Nieves, que ha participado en la presentación del citado estudio, ha querido poner de re-

lieve que "estamos trabajando para posicionar al Geoparque de Granada en la franja de destinos de Turismo Astronómico. Para ello, estamos impulsando un plan que ponga en valor las singularidades del territorio Geoparque y su potencialidad de cara al desarrollo de actividades sostenibles y respetuosas con el medio ambiente, lo que ayudará a su dinamización económica".

El estudio científico, que ha sido presentado en el municipio

**Marta Nieves**  
Diputada de Turismo

*Estamos trabajando para posicionar al Geoparque como destino de Turismo Astronómico"*

de Gorafe, se ha realizado desde marzo de 2021 hasta 2023 y sus autores son Susana Martín-Ruiz, investigadora del IAA-CSIC, como coordinadora del mismo, y Máximo Bustamante Calabrita, técnico del IAA-CSIC. También cabe agradecer la calibración de las imágenes remotas llevada a cabo por Alejandro Sánchez de Miguel, de la Universidad Complutense de Madrid, miembro de la OCC y coautor del estudio.

▶ INICIATIVAS

**Manual.** Elena Duque remarca que se trabajará con 50 alumnos, de manera directa, y con cerca de 200, de forma indirecta, con el fin de “ser un recurso útil, original y novedoso”

# ‘Igualescentes’ velará por la perspectiva de género

Redacción GRANADA

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha presentado una nueva edición del proyecto ‘Igualescentes’, un manual que se enmarca en la celebración del Día Internacional del Libro para trabajar la perspectiva de género con los adolescentes mediante el uso de las artes escénicas. Este año, se llevará a los municipios de Ugijar, Purullena y Pinos Puente, donde se beneficiarán de manera directa un total de 50 alumnos, pero que se transmitirá a casi 200 chavales de las tres localidades.

El proyecto busca la reflexión entre jóvenes sobre cuestiones de igualdad, a través de diferentes sesiones de trabajo a lo largo del curso escolar en las que se irá construyendo un guion teatral, audiovisual o literario que, finalmente, se comparte con el resto de la comunidad educativa. Desde su puesta en marcha hace 10 años, han participado más de 1.000 jóvenes de 40 municipios.

Duque ha indicado que “pretende ser un recurso útil, a la vez que original y novedoso, para el profesorado y agentes implicados en la educación”. Además, ha señalado la diputada, “el proyecto es

un compromiso de la Diputación de impulsar una sociedad más justa y equitativa, donde el género no sea un obstáculo, sino un puente hacia la plena realización de todas las personas”.

La obra recoge el origen, filosofía y metodología del proyecto ‘Igualescentes’, pero también aglutina textos teatrales, obra de adolescentes de la provincia, propuestas y desafíos didácticos para facilitar su puesta en práctica. Se trata de un plan realizado por la pedagoga teatral, actriz y directora Eva Rubio Siri, y la técnica de Igualdad de la Diputación, licenciada en arte dramático, doctorada en Estudios de las Mujeres y de

La muestra final de los proyectos se llevará a cabo el 8 de mayo en Condes de Gabia

Género, y actriz e investigadora teatral, Isabel Veiga Barrio.

La muestra final de los proyectos creativos desarrollados este curso escolar se llevará a cabo el 8 de mayo, a las 11:00 horas, en el Salón de Actos de la Delegación de Cultura y Educación, en el Palacio de los Condes de Gabia. Previamente, se habrá puesto en marcha el proyecto en los municipios de Ugijar, Purullena y Pinos Puente.



La diputada de Igualdad y el diputado de Juventud presentan el nuevo manual.

Redacción GRANADA

El diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, ha presentado una nueva edición de los premios ‘Granarte’. Su principal objetivo es frenar la despoblación y provocar un consecuente aumento de población en el territorio granadino, creando riqueza a través de la consolidación del trabajo entre el colectivo joven.

González ha indicado que con estos premios se pretende “potenciar y visibilizar la expresión artística y creadora de la juventud y sensibilizar a la población, especialmente a la juvenil, acerca de la cultura granadina. Desde la Diputación de Granada, estamos comprometidos con posibilitar y facilitar el encuentro entre creadores noveles y creadores consolidados. Así mismo, ponemos en valor la sociedad granadina, su cultura, sus tradiciones y sus personajes más representativos”.

El tema central de las obras presentadas será ‘Jóvenes y mayores, caminos a compartir’. Podrán participar todos aquellos nacidos entre 1990 y 2009, naturales o residentes en Granada capital o municipios de la provincia. Se admiten inscripciones tanto grupales como individuales, entre las 00:00 horas del día siguiente a la publicación de la convocatoria en el Boletín Ofi-



El diputado Roberto González ha presentado una nueva edición de los premios.

## Los ‘Premios Granarte’ buscan poner en valor el arte joven y fijar al colectivo a su territorio

cial de la Provincia (BOP) y las 23:59 horas del 26 de mayo, a través de la sede electrónica de la Diputación de Granada.

### PREMIOS

Los premios, de carácter provincial, se dividirán en cinco categorías: pintura mural, fotografía, cómic, ilustración y moda. La cuantía económica será de 24.600 euros, repartidos en las modalidades de Pintura Mural (1.500 euros para el primer premio, 1.000 euros para el segundo y 5 premios de 500 euros);

Cómic (1.500 euros para el primer premio, 1.000 euros para el segundo y 5 premios de 500 euros); Ilustración (800 euros para el primer premio, 300 euros para el segundo y 6 premios de 200 euros); Moda (1.500 euros para el primer premio, 1.000 euros para el segundo y 5 premios de 500 euros); Escultura (1.500 euros para el primer premio, 1.000 euros para el segundo y 5 premios de 500 euros); Fotografía (800 euros para el primer premio, 300 euros para el segundo y 6 premios de 200 euros).

## Diputación, premiada en la clausura del 50 aniversario de la EFA El Soto



Rodríguez, en los actos de clausura del 50 aniversario de la EFA El Soto.

Redacción GRANADA

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, presidió el acto principal de clausura del aniversario de la EFA El Soto, que tuvo lugar en el salón de actos de la Diputación. Junto al presidente acudió también el diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla,

el director de la EFA El Soto, José Manuel Pérez, y el jefe de estudios del centro, Angel Henares.

Durante su intervención, Mancilla indicó que “durante estas cinco décadas, esta institución ha sido un faro de conocimiento y dedicación en la promoción agraria y cuidado del medio ambiente. La EFA El Soto ha sido un ejemplo de compromiso con la educación ru-

ral y la formación integral de las nuevas generaciones”.

Por su parte, José Manuel Pérez indicó que “la EFA El Soto y la Diputación compartimos el mismo objetivo. A ambas partes nos importan el bienestar y el crecimiento de nuestra tierra. En la EFA sembramos educación en multitud de jóvenes que llegan a nuestro centro desde todos los rincones de esta provincia, por la que nuestra Diputación vela constantemente”. Continuó puntualizando que su proyecto educativo “tiene tres pilares tan sencillos como indispensables: la familia, la escuela y la empresa”, que explica la formación dual o alternancia educativa que ofrecen.

El aniversario de la EFA ha venido cargado de actividades, entre las que ha destacado la construcción de un nuevo aula, que ha ampliado el espacio destinado a la formación. Más de 400 metros distribuidos en dos plantas, que albergan 4 nuevas aulas, aseos y despacho, además de las zonas de distribución, y una segunda construcción que alberga un aula-taller de 150 metros cuadrados.

► **DEPORTES Y CULTURA**

**Análisis.** El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, presenta la nueva edición de esta competición, que mañana da el pistoletazo de salida desde Lanjarón

# Arranca el Circuito de **BTT Media Maratón** Diputación de Granada 2024



Este evento se enmarca dentro de la VII Semana de la Vega. DIPGRA



El diputado Eric Escobedo, en la presentación del circuito. DIPGRA

llará en las localidades de Lanjarón, Dúrcal, Caniles, Purullena, Loja, Alhama de Granada, Bena-lúa, Montillana y Cádiar. Cada prueba cuenta con una normativa particular validada por la Federación Andaluza de Ciclismo, que contará con todos los requisitos para este tipo de competiciones. Se entregarán trofeos a los ganadores absolutos y de las distintas categorías contempla-

La competición finaliza en noviembre, cuando se hará una clasificación de todas las pruebas

de la Diputación de Granada “participamos activamente en la organización y desarrollo de este Circuito. Invertimos recursos, tiempo y esfuerzo porque creemos firmemente en el valor que aporta el deporte a nuestra sociedad. Este compromiso se extiende no solo al día de la carrera, sino también a programas que promueven el deporte, capacitan a atletas locales y mejoran las infraestructuras para la práctica del ciclismo en nuestra provincia”.

Además, las carreras transcurrirán por parajes de gran valor ecológico y paisajístico, por lo que es de obligado cumplimiento las normas de respeto al medio ambiente. Aquellos que incumplan estas exigencias serán descalificados.

Para poder participar en la competición hay que estar en posesión de la licencia federativa de Ciclismo o licencia de un día, e inscribirse en las pruebas.

**Redacción GRANADA**

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, junto al presidente de la Federación Andaluza de Ciclismo, Carlos Rueda, ha presentado el Circuito Provincial de BTT Media Maratón Diputación de Granada, organizado por la Federación Andaluza de Ciclismo y la propia institución provincial, además de la colaboración de los distintos ayuntamientos de las sedes que conforman esta prueba.

Escobedo ha señalado que des-

de la Diputación de Granada “participamos activamente en la organización y desarrollo de este Circuito. Invertimos recursos, tiempo y esfuerzo porque creemos firmemente en el valor que aporta el deporte a nuestra sociedad. Este compromiso se extiende no solo al día de la carrera, sino también a programas que promueven el deporte, capacitan a atletas locales y mejoran las infraestructuras para la práctica del ciclismo en nuestra provincia”.

El circuito, que da mañana el pistoletazo de salida, se desarro-

## Más de 2.500 alumnos participan en la XIII Cicloruta educativa por Granada

**Redacción GRANADA**

La celebración de la XIII Cicloruta educativa por las calles de la capital ha servido, un año más, para reivindicar la protección de la Vega de Granada. Ha consistido en un paseo en bicicleta reivindicativo, donde han participado más de 2.500 alumnos, además de familiares y docentes de cerca de 40 colegios e institutos de Granada. La salida se ha realizado desde la sede de la Diputación y ha contado con la presencia y participación del diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla.

Mancilla ha indicado que “a través de esta cicloruta, estamos creando un espacio inclusivo que incentiva el uso de la bicicleta como medio de transporte, reduciendo así la congestión vehicular y las emisiones de gases contaminantes. Además, al integrar aspectos educativos en el recorrido,

estamos cultivando una conciencia ambiental en las generaciones futuras, enseñándoles a valorar y cuidar nuestro entorno”.

Esta actividad se enmarca en la celebración de la VII Semana de la Vega de Granada, que cuenta con un programa en el que participan 11 municipios de la Vega granadina, además de la Universidad, Fundación Caja Granada, y una larga lista de asociaciones y entidades.

**SEMANA DE LA VEGA**

La Semana de la Vega es un evento que une a toda una comarca en favor de los objetivos por los que se debe luchar y este año se ha contado con un programa muy nutrido. Desde la institución provincial, se hace hincapié en que es responsabilidad de todos apostar por los valores agrícolas, patrimoniales, turísticos y ambientales y dinamizar la vega para que sea fuente de empleo y riqueza.

## Diputación fomenta la lectura entre los granadinos gracias a un ‘bookcrossing’

La Diputación ha llevado a cabo un ‘bookcrossing’ para acercar la lectura a los granadinos con motivo del Día Internacional del Libro. Consiste en compartir e intercambiar libros del servicio de publicaciones de la institución. Estos estarán registrados previamente en la web [www.bookcrossing.com](http://www.bookcrossing.com) con el objeto de que sean “capturados” por nuevos lectores, que a su vez continúen con el juego y vuelvan a ponerlos en circulación en lugares públicos o zonas de cruce, una vez leídos. El total de obras seleccionadas están relacionadas con la provincia.



El ‘bookcrossing’ consiste en compartir e intercambiar libros del servicio de publicaciones de la Diputación Provincial. DIPGRA



# Diputación de Granada

Llena de vida